

---

## **Docentes de Primaria de centros de La Palma se forman en estrategias de enseñanza online**

El Centro de Enseñanzas en Línea (CEL) de Canarias ofrece esta formación a los colegios que han interrumpido la actividad presencial por la erupción volcánica

**Alrededor de 80 docentes de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP de los cinco municipios afectados por la erupción volcánica en La Palma (Los Llanos de Aridane, El Pazo, Tazacorte, Tijarafe y Puntagorda) han participado en la primera de las formaciones que ofrecerá el Centro de Enseñanzas en Línea (CEL) de Canarias, destinadas al profesorado que imparte Enseñanza Primaria en los centros de La Palma cuya actividad lectiva presencial se ha visto interrumpida como consecuencia de la erupción volcánica.**

Especialistas en formación remota u online imparten estas acciones formativas dirigidas a docentes de primer y segundo curso de Educación Primaria y a profesionales de Pedagogía Terapéutica y apoyo en aulas de Necesidades Educativas Especiales, con el fin de trasladar estrategias didácticas específicas que faciliten el trabajo virtual con el alumnado de seis a ocho años de edad y/o con dichas necesidades.

Durante la jornada, el profesorado del CEL también ha hecho hincapié en cuestiones relacionadas con la normativa y la documentación de consentimiento familiar del uso de voz e imagen, aspectos de la formación en línea a tener en cuenta antes de poner en marcha este procedimiento.

Además se han aclarado dudas sobre la docencia de materias como el inglés o a educación física y se ha establecido un proceso de colaboración y acompañamiento que se prolongará durante el tiempo que sea necesario. Está previsto que próximamente se vuelva a celebrar esta sesión formativa, de dos horas y media de duración, para el profesorado de segundo y de tercer ciclo de Primaria de los centros palmeros.